

フランス、ヴェトナム、アメリカ人民に呼応し、

侵略と圧制の帝国主義権力を総功重せよ！

6/15 教養
6/19 全口ゼネト
6/20 首相官邸
総
シテ、健良

「中口ゼネト」斗争実行委員会社組下

至清学部では2回生を中心に研究会を行い、対外支配圏の形成と強权的人民支配に於ける帝国主義の飛躍70年守保を、全学連一対抗の革命的反抗斗争を主軸に、執行権力の解体と生産史の突カストを契機として、粉碎することをめざし、全学連連切の先頭に立つことを確認し、参加し行動し決定する大衆的行動機関、守保斗争委員会を結成した。斗争委員会、各クラスに、守保問題の各研究会を作ることを、6/15ゼネストに向って、クラス討議を組織することを呼びかけている。

フランスは革命的奮闘が始まっている。だが、革命は始まっている。

問題は、①フランス帝国主義の矛盾、米・仏、独・仏の対立と合理化、帝国主義独裁は、口垂論的敗北主義によるこれの諸国人民の力によってのみ解決し得ることを、暴露し、②ガールのナシヨナリズムを粉碎すること、③全人民の武装、④コミューン型の自治組織の準備、これ以外に勝利はない。

ワシントンでは、食糧の行進に弾圧を加えられ、死傷者も出た。帝国主義権力への抵抗力を頼りにして何れも解決しないことは、ますますはつきりしつつある。黒人は米帝国主義権力の打撃をめぐっている。

南ヴェトナム解放民族戦線は、カイエンの米帝のカイライ権力への大攻撃を宣言した。25日には、シアツイエ地区での反撃が開始されている。

5/24 ASDAC 物種、成田ボーリントン阻止、全学連や5波紋一行動は、同志社全学スト、京都府学連一〇〇〇名を行動隊の弾圧をねのけ、戦闘的戦闘的デモンストレーションを、斗い抜いた。

大阪では、全学連、反戦を戦闘的デモ、駅前集会を立ち上げた。全世界で、帝国主義の侵略、反革命と強权的支配に対する人民の攻撃が高まってきている。

帝国主義諸国のこの力に力をつけていくことをめざす革命的反抗斗争を巻きおこし、押しすすめることが、現任的に向われている。

成田ボーリントン阻止

和歌山の東南アジア侵略基地物種

17日 ASDAC 物種

6/15 御堂筋突撃力突破デモ

6/19 全口ゼネスト

6/20 中央権力総攻撃に決起せよ

の東進了侵略反抗斗争の全面化に對し、帝国主義軍隊解体—全人民の武装を展望した革命的反抗斗争を更に深代させよ！